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今年喜寿を迎えた武石さん。障害者交流センターにてお祝いをしてもらいました。 

 式に必要な写真が必要なことを伝えると、武石さん本人が使ってほしい写真があると伝えて

きました。ホームへ行くと、たくさんの写真を用意して待っていてくれました。そこにはみぬまに

入る前の写真がたくさんあり、私たちの知らない武石さんがいました。1 枚 1 枚写真を見つ

めながら、たくさんの思い出話が繰り広げられ、武石さんの歴史を感じることができました。ま

た、服装は着物が良いという希望があったため、一緒に着物を選びに行きました。行く前から

何色が良いかイメージを膨らませていました。実際にはイメージよりも少し明るめの色だった

ようですが、試着をしてみるととても似合っていて、本人も明るい表情で「これにする。」とすぐ

に決定し、当日素敵な着物姿を皆さんに見せることができました。 

 今回お祝いの品を決めるにあたり、武石さんが驚きながらも喜ぶもの、あまり実用的すぎず

に、でも無駄にならないもの、と考えました。そこで、大好きな小林旭のもので何かできない

かと試行錯誤し、その結果、小林旭の写真入りトレーナーを贈ることになりました。そのことを

伝えずに、事前にいろいろな時代の小林旭の写真の中からお気に入りのものを選んでもら

い、その写真を使ってトレーナーを作成しました。世界に 1 枚だけのトレーナーが完成、恥ず

かしながらも喜んでくれました。 

 式の数日後、班でもお祝い会を行い、その際当日スタジオで撮った記念写真をみんなにお

披露目しました。武石さんにとって、たくさんの人に「おめでとう。」と言ってもらい、心からの

「ありがとう。」がたくさんあふれ出た喜寿となったことと思います。（志村） 

昨年の６月１日に 20 歳の誕生日を迎えた吉野孝紀さん。今年の成人を祝う会

に出席されまして、とても素敵な紋付き袴姿で登場しました！午前中は交流センタ

ー、午後は川口太陽の家で祝賀会と、丸１日の長丁場でしたが、「この日は自分が

主役！」ということを実感した様子で、みんなの前で落ち着いた立派な成人姿を見

せてくれました。 

吉野くんはいっつもいろんな職員や仲間から声を掛けられる人気者で、この日は

いつも以上に皆から「袴姿が似合うね」「おめでとう！」とお祝いされてとても嬉し

かったようです。 

成人を迎えて、これからも変わらずに感受性豊かで元気な吉野くんのまま、仕事や

行事を楽しみながら毎日とびきりの笑顔を見せてくれると嬉しいです。（小嶋） 

 



                                                                                                                               

今年になって「海鮮」「電車」「夜景」「自然」と続けて色々なコースに出かけました。そして、今年度の旅行、全て無事に

終了しました。全部で１２コース、バラエティに富んだ企画を、みんなで考えて実行出来たので、楽しみも嬉しさもワクワク

もひとしおだったと思います。 

 今年度は話し合いを細かく、丁寧に行ないました。例えば『景色』という大きなコース設定をし、仲間達で「どんな景色

があるかな」「どんな景色が見たいかな」など意見を出し合い、イメージを膨らませていきながら、自分が見たい景色を希

望します。同じ景色を見たい者同士が集まるので、旅行当日も同じ気持ちを共感出来るのです。どのコースとも、行く前は

何回も話し合いを重ねて気持ちを盛り上げ、帰ってきてからは写真をアルバムにしたり、フォトブックにしたりして思い出を

語り合いました。 

 今後は、仲間達は青年隊を中心に振り返り、職員も総括をして、また次年度の旅行に反映していけたらと思っています。

班を超えての旅行は、色々な発見や意外な関係が生まれます。たくさんの思い出を大切にして、今年度の旅行を終わるこ

とが出来ました。（山内） 

                           

 

旅行、無事におわりました！ 
グルメ海鮮 

けしき電車 

けしき夜景 

けしき自然 



 

 

 

              ～今月の各班の想い～ 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

じゅうに 

サンだいち 
 

めーべ 
今年度もあっという間に３月の年度末になりました。今年

度のめーべ班は相当忙しい１年でしたが、仲間たちの作品は

さらに外部に広がっていて、埼京印刷さんとのノベルティグ

ッズや、ＮＯＤＤさんとのコラボファッションと、実り大き

な１年になりました。毎年新たな展開があり本当に充実して

います。今は、社会に不安な要素が多く不安定な情勢ですが、

仲間たちの作品がいつもたくさんのパワーをくれます。来年

度も大きな輝きのある１年にしたいです。（渡邊） 

 

今年度のじゅうには仲間や職員の異動があり、新たな班体

制でスタートしました。仕事や余暇などゆっくりと時間を掛

けながら仲良くなっていけたと思います。仕事ではすてきな

作品が生まれる過程に出会えたり、個別外出では仲間の好き

なものを知れたり。一緒に活動をしてきた仲間との別れもあ

りました。その時その時を丁寧に、そして楽しくワクワク出

来るような活動を一緒に出来たことはよかったなと思いま

す。本当にあっという間の１年でした。次はどんな楽しいこ

とをしようかな？（園部） 

もう 1 年が終わりますね。今年度、サンだいちの仲間

たちは本当に頑張ってくれたと思います。ウエス仕事は

十分なほどやりました。嬉しい事にお得意様からの沢山

の注文がありましたが、昨年より仲間が少なかったにも

関わらず、すべて納品することができました！！ 

今年は運動、音楽、園芸と仲間と一緒に楽しめる時間

を作りました。園芸を楽しむ時間では畑を始めて、みん

なで耕し、収穫して、試食！！その場で調理までやりま

した。今年のサンだいちの取り組みはスペシャルでした。

来年も素敵なサンだいちでありますように！！（高橋） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

     

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

太陽青年隊はいま、すこしずつ総会の

じゅんびをしています。きょねんは、

こっかいふうでした。さて、ことしは、

どんなかんじになるか、ぜひ楽しみに

していてください。（職員 小川） 

 

きらっと 

 

 

  

オレンヂホームでは、3 月に今年度 4 回目となる住人会議を

行ないました。オレンヂホームで過ごしている皆が一同に会し、

日々の事、困ってる事、相談事、ちょっとした事だけど気付い

た疑問点などを話しています。12 月も開催後、3 月までの間に

行なえた事もみんなと確認しています。来年度も定期開催をし

ていきたいと思っております。 

オレンヂホームではみんなが集まるリビングにジアイーノを

設置しました。オールシーズン使える事も魅力的。来年の今頃

に「１年間ジアイーノを使ってみて」をお伝えしていこうかな

と思います。（小野田） 

 

オレンヂホーム 青年隊 

11 月に武石さんが 77 歳を迎え、1 月 29 日に障害者

交流センターで行われた「成人・喜寿を祝う会」へ

出席しました。華やかな着物に身を包み、とても充

実した表情を浮かべる武石さんの姿に仲間達も「き

れいだね！おめでとう！」と声をかけていました。

人生の大きな節目を迎えたこの日に立ち会えたこ

と、祝えたことがとても嬉しかったです。 

終了後太陽に戻り、一人ひとりに「ありがとうね」

とお礼を言って回る武石さんの姿も素敵でした。

（石渡） 

 

 

あおぞら 

 

2 月 21 日（金）はれ。 

冬の打ち上げをしました。 

ロイヤルホスト（洋食）・揚州商人（中華）・馬車道（ピ

ザ＆パスタ）のポスターを職員が作り、決選投票の結

果、ロイヤルホストに！ 

ワンランク上のファミレスはやっぱり美味いねとみ

んな上機嫌♪ その後は、大宮駅そばのプラネタリウ

ムに行きました。寝てる人は・・・Ｚｚｚ・・・いま

せんでしたよ（笑）（小川） 

 

 

 



フロントガラス男の割ったガラス 浅子太一朗
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今 月 の 作 品今 月 の 作 品

 

 
 
  
 

種目 金額 摘要 

ウエス ￥9,000  

織り ￥6,560  

絵画 ￥49,937  

詩   

古本・古着 ￥300  

粘土製品   

ステンドグラス ￥112,180  

ダンボール作品       

和紙・木工   

牛乳パック ￥36,400  

その他 ￥27,704  
給与の為、通帳から

の繰入 

￥140,165  

前月からの繰入  ￥318,036  

合計 ￥700,282  

項目 金額 摘要 

賃金 ￥180,282  

賞与 ￥520,000  

材料費   

経費   

その他            

通帳への繰入   

作品展準備金   

合計 ￥700,282  



施設長より

4
月
の
行
事

　みなさん、「100 日後に死ぬワニ」という 4 コマ漫画をご存じですか。擬人化されたワニが主
役で、毎日楽しそうに、自分らしく生きている日常が描かれた SNS の漫画です。ちょっと他の
漫画と違うのは毎日、死までのカウントがされていくところ。100 日後にどうなるのか今の時
点では分かりませんが、色々と考えさせられました。
　最近、「死生観」という言葉をよく見ます。死を迎える前の準備やどのように自分が死んでい
きたいかなど、死を見つめる事が重要だという事です。自分の生活に当てはめると、あと何回
誕生日がくるのだろう、何回買い物に行けるのだろう、映画やコンサートに何回いけるの。旅
行はあと数回かな。家族と一緒に過ごせる日はこれぐらいかと考えるうちに意外にも少ない事
に焦りを感じた。まだやりたいことがたくさんあるし、やってない事もたくさんある。そんな
事を考えたら、毎日を丁寧に、大事に、豊かに生きていかないと後悔してしまうと思ってしま
いました。目の前にある 1 回を大切にしたいですね。そして、生きている事を実感していける
人生にしたいものです。
　先日、4 月より、短期入所施設「しらゆりの家」の施設長に就任する事を告げられました。こ
れまで多くの人に出会い、支えられ、励まされ、一緒に笑ってきた事が今日の私の生きる糧となっ
ています。これからも自分らしく生きていこうと思います。長い間お世話になりました。あり
がとうございました。死まであと 2 日しかないワニ（2020/3/19 現在）。最後は自分らしい生き
方だといいなあ。

川口太陽の家副施設長　高橋 実

 

      

  施設 法人・後援会   施設 法人・後援会 

1 水  みぬま入職式 17 金   

2 木   施設長運営担当者

会議 

18 土 職員会議 
仲間休み 

 

3 金 入所式 班決め  19 日   

4 土 仲間休み  20 月   

5 日   21 火  大宮太陽の家運営会議 

6 月   22 水   

7 火 家族会役員会  23 木   

8 水   24 金   

9 木   25 土 仲間休み  

10 金 業務責任者会議  26 日   

11 土 仲間休み  27 月  集運営会議 

12 日   28 火   

13 月   29 水 仲間出勤  

14 火 家族会役員会  30 木 家族会 
仲間給料支給 

 

15 水  常任理事会     

16 木       



　最近暗いニュースや不安な情勢が続いていますが、今年と言えばやっぱりラグビーワールドカップで、日本
はすごく盛り上がりましたね。２月初めに、熊谷のラグビー場でトップリーグを観戦してきました。まさに「に
わかファン」です！（笑）スポーツ観戦は好きで、プロ野球チームのファンクラブにも入っているほどですが、
ラグビー観戦は初めてです。ワクワクドキドキ、行く前からテンションは上がり、好きな田村選手が登場した
ときには、テンションもマックス！試合もすごく盛り上がりました。チケットを取ってくださった方のコネで
観戦席は「プレミアシート」。ビュッフェ食べ放題やオリジナルグッズ付きで、大満足の初観戦になりました。
めーべ：渡邊さ

おひさま通信 特別号

〈おひさま通信編集委員〉安、大里、小嶋

後援会からの
　　　　お知らせ

◎２月１６日に大宮ソニックシティにて行われました、みぬま福祉会支援コンサートへご
来場・ご協力いただきました皆さま、誠にありがとうございました。また、ボランティア
にご協力いただきました方々、そして募金にご協力いただきました皆さまへ心より御礼申
し上げます。
※総来場者数：1,591 名　募金額：115,536 円　　被災地支援募金：21,599 円
大宮太陽の家改善募金：111,000 円
◎３月１日（日）みぬま福祉会実践検討集会および、３月１５日（日）第４回発達保証
講座（講師：池添 素氏）は、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い中止となりました。

◆工房集　問いかけるアート展
会期：2020 年 5月８日（金）～5月 13日（水）会場：埼玉会館第 3展示室
埼玉県さいたま市浦和区高砂 3-1-4（JR 浦和駅西口下車　徒歩 6分）
時間：11:00～17:00　※会期中無休、最終日は 15:00 まで
新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、会期・会場が上記に変更となりました。

2020.1.2.3 OHISAMA

  more info.  

SCHEDULE

今後の日程

新型コロナウイルスの感染拡大予防にともない、３月中の後援会に関わる会議は
中止となりました。
・広報委員会〈3/27( 金 ) 発送作業 4/8（水 ) 企画会議 いずれも 10:30 川口太陽〉

色えんぴつ

　皆様、windows7 からの乗り換えは済ませました
か？もう 1 年近くになりますが、自分のパソコンの
買い替えで自作に挑戦しました。ケースからマザー
ボード・メモリー・CPU・電源・HDD や SSD、こういっ
たパーツを自分で買い揃え自作開始。始めてみると
組み立て自体は難しくなく終わったものの、動かせ
るようになってからが楽ではなかった。各種調整、
必要なドライバーやらソフトも自前で探していれた
り、調子が悪くなれば原因究明から解決まで自己責
任。総合的にみると BTO パソコンは費用対効果はい
いのかなと感じました。でも確実にパソコンには詳
しくなれますよ。なにせ 10 万 20 万かけた物を 1 度
の不具合程度で捨てられませんから (/ω＼)
※自作にして切り詰められた金額は、パソコンを彩
るＬＥＤ付の冷却ファンになりキラキラ虹色に光っ
てます。でも、この派手さは性能にはまったく関係
ありません！！
ただのロマンｗ ホーム：小野田

　　勤続 4 年目に突入。太陽で初めて自宅での看
取り対応がありました。日頃より御近所との連携が
スムーズで訪問看護師を長く利用していた仲間が相
談支援員との連携で太陽を利用。緊急受診が増えた
事で訪問ドクターを依頼。訪問入浴と訪問介護福祉
士も加わり連携のある看取りでした。そこから親族
と、ご近所と他職種者とも連携が生まれ新しい情報
網が出来ました。入居施設の看取りとは全然、違い
ますが通所でもサポートが出来る事を実感。チーム
連携を大事にしたいです。ところで一番不思議な事
は・・・偶然が重なり、班の職員とも自宅に駆け付け、
最期に間に合った事。ご家族も訪問看護師も驚いて
いました。テレパシーをキャッチ出来る様になった
のかも？？？ 看護師：栗田
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